
雅京专区议长拜见总统
只惜马尔苏迪并未公布谈话内容

【本报讯】不 久 前 ，佐
科 维 总 统 在 总 统 府 接 见
了 雅 京 专 区 省 议 会 议 长
马 尔 苏 迪 （Prasetyo Edi
Marsudi），两人边吃边聊。

马 尔 苏 迪 通 过 其 IG
帐 户 @prasetyoedimarsudi 写
道 ，在 总 统 忙 碌 的 工 作
中，仍然愿意花时间在雅

加 达 的 总 统 府 与 我 一 起
共进午餐。

在 其 Instagram 上 传 的
照片中，只发现马尔苏迪
与 佐 科 维 两 人 在 谈 话 。

然而，马尔苏迪并没有透
露 在 与 佐 科 维 的 一 对 一
谈话中讨论的内容。

马 尔 苏 迪 表 示 ，祈 祷
佐科维总统永远健康，并

能 轻 松 履 行 国 家 职 责 。
希 望 佐 科 维 总 统 在 领 导
国家的工作中顺顺利利。

如 悉 ，正 在 面 临 雅 加
达 专 区 省 长 阿 尼 斯 卸 任
之际，雅加达地方议会主
席 会 见 总 统 自 然 受 到 各
方的关注。

（亮剑）

【本报讯】印尼斗争民
主 党 政 治 家 朱 尼 马（Ju-
nimart Girsang）指 责 大 印 尼
行 动 党 副 总 主 席 德 斯 蒙
(Desmond Junaidi) 嘲 讽 梅 加
瓦蒂向普委会建议 2024 年
大选，照旧使用 2019 年大
选的政党序号是经与算命
师磋商的结果。

此 前 德 斯 蒙 表 示 ，印
尼斗争民主党总主席梅加
瓦蒂经与其信任的算命师
磋商后，建议普委会不要
对 2024 年大选的政党序号
重新抽签。

朱 尼 马 周 二（20/9）表
示，我是这么认为，如果有
人谈及算命、算命的话，这
意味着此人喜欢耍算命手
段。梅加瓦蒂是一个在说
话时总是会考虑后果，而
不会是乱说话的人。

我相信，梅加瓦蒂提出
的 建 议 是 经 过 深 思 熟 虑
的。也就是说，梅加瓦蒂已
经成熟思考这个问题。当
然，我们同意保持过去选举
的政党序号，首先它会减少
政党本身的内部预算，这是
肯定的。这与梅加瓦蒂对

某些数字的喜好无关，此项
建议仅基于梅加瓦蒂想要
达到的效率。梅加瓦蒂考
虑的是效率问题，必须节
省，而不是浪费。如何制作
数百万个选举道具，此前尚
未使用或已使用但仍可以
使用的旗帜，重新把它利用
起来，这是节省，也减轻了
党的经费。

如 前 所 述 ，德 斯 蒙 评
论梅加瓦蒂的提议，即希
望在 2024 年选举中不要更
改政党的序号；德斯蒙指
称梅加瓦蒂的意见是在与

其信任的算命师协商后的
结果。

德 斯 蒙 周 二（20/9）在
雅加达心的史纳延国会大
厦调侃称道，梅加瓦蒂的
建议可能是经与算命师商
的结果。对吧？是的，因
为 3 号（2019 年 大 选 的 印
尼斗争民主党序号）很好，
梅加瓦蒂是根据算命师提
供的信息提出的建议吧。

德 斯 蒙 开 玩 笑 说 道 ，
自 己 也 会 询 问 算 命 师 在
2019 年选举的大印党序号
的运气。 （亮剑）

牛头党指责大印党嘲讽梅加瓦蒂
谈及大选政党序号问题是根据算命结果
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【本 报 讯】周 一（19/
9)，国 家 反 恐 局（BNPT）
主 任 波 伊·拉 夫 利 中 将
（Boy Rafli Amar) 声 称 ，恐
怖 主 义 组 织 仍 利 用 旧 方
法在产生新的恐怖组织，
他 们 到 处 宣 传 对 政 府 的
不信任态度。

波伊·拉夫利中将在
警察学院的 210 名学生面
前 发 表 演 讲 时 传 达 了 这
一点。

波伊·拉夫利中将指

出，恐怖组织经常利用战
略 问 题 来 制 造 对 政 府 的
不 信 任 态 度 。 他 们 的 希
望社会出现两极分化，从
而 产 生 新 的 恐 怖 主 义 组
织 。 反 对 国 家 的 恐 怖 组
织 的 宣 传 方 式 是 利 用 经
济问题和其他问题，由此
产 生 对 政 府 的 不 信 任 态
度。此外，恐怖组织还宣
扬身份认同政治，目的是
使 在 民 众 中 产 生 两 极 分
化 。 如 果 政 府 不 提 早 预

防，这种两极分化可能会
催生新的恐怖主义细胞，
甚 至 是“ 单 独 行 动 ”或

“独狼行动”。
波伊·拉夫利中将表

示，恐怖组织的宣传手段
是 通 过 社 交 媒 体 进 行 。
这些恐怖组织意识到，使
用 社 交 媒 体 可 以 在 短 时
间 内 吸 引 同 情 者 和 集 体
精神。

为 了 阻 挡 恐 怖 组 织
的宣传攻势，国家警察作

为国家反恐局的伙伴，希
望在五个领域进行转型，
即 国 家 洞 察 力 、福 利 发
展、宗教温和、国家文化
根 源 和 振 兴 潘 查 希 拉 价
值 观 。 这 种 转 变 可 以 保
护 民 众 免 受 网 络 中 流 传
的恐怖主义、激进主义宣
传 的 侵 害 。 国 家 有 责 任
保 护 公 民 不 参 与 恐 怖 主
义。因此，我们必须与其
他 利 益 相 关 者 一 起 进 行
转型。 （亮剑）

BNPT：慎防恐怖组织宣传催生新的恐怖组织

国家反恐局（BNPT）主任波伊中将（Boy Rafli Amar/右二)

【本报讯】警方至今仍
在 深 入 调 查 有 关 比 约 卡
（Bjorka）黑客案子，国警公
关 局 主 任 德 迪（Dedi Pra-
setyo）少将表示，涉嫌本案
的嫌疑人数仍会增加。他
于 9 月 20 日确定说：“当然
除了在茉莉芬（Madiun）县
的嫌疑犯之外，有可能还有
其 他 人 ，此 事 仍 在 调 查
中。”

如悉，比约卡黑客案已
确认 1 名嫌疑犯，如今政府
组成的本案调查特别工作
组仍在审理中。德迪说：

“倘若有了工作效果后，我
将传达其资料信息。”

据了解，涉及本案的东
爪省茉莉芬县居民是穆罕
默 德 · 阿 贡 （Muhammad
Agung Hidayatullah），简名为

MAH 的 21 岁青年人。
阿贡于今年 9 月 14 日

被警方逮住，然而他于 9 月
16 日 被 释 放 。 德 迪 当 天
说：“因为 MAH 表现得很合
作，因此没遭扣押，仅须向

警方报告。”
当 警 方 抓 MAH 时 ，没

收了他的两个手机、电话识
别卡、以及身份证，警方也
认定他违法。国警公关局
发言人阿德（Ade Yaya Sury-

ana）上校称，MAH 以 Bjork-
anism 的名义负责制作电报
账号。据称，MAH 的工作
目标是协助比约卡成名及
获得报酬。阿德说：“嫌犯
扮演比约卡团伙的一员，并
负责提供电报频道，命名为
Bjorkanism 频道。”

阿 德 指 出 ，嫌 犯 MAH
也曾在电报账号中发表 3
次有关比约卡贴文。即今
年 9 月 8 日发表的贴文标题
是“别当白痴了”；第二次
在今年 9 月 9 日发表的贴文
有关“下次出现的漏洞源自
印度尼西亚总统”；第三次
于今年 9 月 10 日发文的内
容是“支持抗议油价上涨的
示威群众，不久我将发表北
塔米纳国油公司的数据资
料。” （Ing）

比约卡（Bjorka）黑客的标志

警方：比约卡黑客嫌犯人数仍会增加 马福：美国大使馆报告说
印尼成为世界人口贩运过境目的地
【本报讯】政治、法律和

安全统筹部长马福日前在预
防和处理贩运问题工作组国
家协调会议上声称，根据美
国大使馆和领事馆 2021 年
的一份报告所说，印度尼西
亚是贩运肇事者的目的地国
和过境路线。

2021年美国驻印度尼西
亚大使馆和领事馆报告说，
印度尼西亚是主要国家之
一，在某个阶段，也是一个目
的地国，并过境世界贩运路
线。

马福强调了防止和制止
贩运的重要性，因为它可能
干扰我国的主权。一些因素
影响了贩运，包括贫穷、教育
程度低和识字率低下。

根据妇女事务与儿童权
益保护部从 2019 年至 2021
年收集的数据，至少有1331
名人口贩运受害者。其中
1291人或97%由妇女和儿童
作为弱势群体占主导地位。

马福表示，受害者通常
来自一个住在乡村的家庭，
被带到一个对他不熟悉的城
市地区，因此很容易由于找
工作的诱惑而在国外遭受剥
削。这是因为很难找到工

作，当然这是对印尼公民在
国外工作的挑战。然后，他
们却受到损害，成为迫害的
受害者，有时还是留下出轨
的妻子，所以一切都被破坏
了。

马福指出，跨境贩运案
件通常发生在二级国家或有
规则的国家，但实际上仍然
需要像印度尼西亚这样的改
进。贩运事件也可能发生在
三级国家。在防止和处理贩
运方面，规则和做法确实非
常成问题。许多在家庭部门
工作的印度尼西亚公民都经
历过暴力和剥削。无法提供
就业机会使我国的主权受到
侮辱。

在许多情况下，我们的
印度尼西亚公民经常被剥削
为强迫劳动，特别是在家政
部门工作、工厂员工或油棕
种植园员工。

马福总结道，由于我们
无法提供就业机会等等，这
将导致我们的主权受到侮
辱。在我们民族和国家的生
活里，我们经常被小国否定，
只是因为我们无法照顾我们
的公民。 （亮剑）

【本报讯】金融交易报告
和分析中心（PPATK）声称，
腐败案的嫌疑人巴布亚省长
卢卡斯·恩内贝向两国赌场
进行了价值 5500 万美元或
约5600亿盾的赌博交易。

PPATK 主 席 伊 凡（Ivan
Yustiavandana）指出，这笔超
值赌博交易是由巴布亚省
长以现金进行的。

周一（19/9），在雅加达
举行的新闻发布会上，伊凡
表示，分析结果之一是卢卡
斯·恩内贝与赌场的现金存

款交易有关，价值 5500 万
美元或 5600 亿盾，现金存
款是在一定时期内进行的。

这 些 调 查 结 果 是
PPATK 在与肃贪委协调后
获得的。此外，PPATK 还发
现资金流量为 500 万新加
坡元或约 531.32 亿盾。

伊凡解释说，赌博是由
卢卡斯·恩内贝在两个国家
进行的。PPATK 已经分析
了调查结果，并提交给了肃
贪委。

据 报 道 ，自 2017 年 以

来，PPATK 一直在监控卢卡
斯·恩内贝的金融交易。迄
今为止，PPATK 已向肃贪委
提交了 12 份可疑交易的分
析结果。

伊凡指出，迄今为止，
PPATK 已经向肃贪委提交
了 12 个分析结果的分析结
果，都是现金存款，然后是
通过被提名人的存款，还有
其他各方，价值自 10 亿盾
到数千亿盾不等。PPATK
还发现了一个奢侈珠宝购
买交易，其中一个是价值

5.5 亿盾的手表。
目前，PPATK 已冻结了

卢卡斯·恩内贝在 11 家金
融服务提供商的账户，价值
高达 710 亿盾；其中大部分
是以卢卡斯·恩内贝儿子名
义登记的。

众所周知，巴布亚省长
卢卡斯·恩内贝在受贿与收
受酬金案件中被列为嫌疑
人。除了卢卡斯·恩伦内贝
之外，还有米米卡县长和中
曼贝拉莫县长也被列为贪
腐案件嫌疑人。 （亮剑）

PPATK称卢卡斯在国外豪赌
在两国赌场进行5600亿盾赌博交易

阿古斯称佐科维仅顾及“剪彩”
民族民主党奉劝若想参选最好推出建设性见解

【本报讯】民族民主党政
治家伊尔玛·苏里亚尼（Irma
Suryani Chaniago)回应了民主
党总主席阿古斯（AHY）的讽
刺，即佐科维总统只是在为
基础设施工程“剪彩”而已。

众所周知，阿古斯声称，
佐科维总统只需要在苏西洛
领导时代建造的基础设施项
目举行揭幕礼而已。

伊尔玛日前指出，如果
阿古斯想在 2024 年总统大
选中成为总统候选人，没有
必要讽刺佐科维领导的时
代。阿古斯的声明没有建设
性作用，希望不要重复这种
说法。如果阿古斯想成为总
统候选人，就请公平地竞争，
没必要讽刺。只需谈谈建设
性的事情，将来的项目如何
等等，这样是会更好的。

伊尔玛表示，阿古斯不
应该讽刺佐科维，因为在下
一届总统选举中，佐科维也
没有意思再次参选。希望在
2024年大选之前的政治氛围
中，完全无必要传达比较每
个政府表现的论述。每届政
府的表现都有积极的一面。

在过去的政府中，有积极的
一面。在本届政府中，也有
积极的一面。我认为这是很
正常的，没有必要像这样去
比较。特别是在目前即将举
行总统大选的政治局势，我
认为，由同样想竞选总统的
政党总主席传达此种信息很
不恰当。

国家秘书处部长助理法
尔多·马尔迪尼（Faldo Mal-
dini）在另外的场合表示，阿
古斯作为我国公民有权发表
己见，因为印度尼西亚是一
个民主国家。对阿古斯的讽
刺的答案是，请各抒己见，这
是一个民主国家，每个公民
都有权给予评估。印度尼西
亚的领导层必须具有可持续
性，有人着手进行，然后有人
去继续；也有过去中途荒废，
现在有人去继续。一个国家
就是如此运行。

法尔多指出，当然我们
在民主和建国中成熟起来，
为人民福利所做的一切都不
是为了显示谁是最伟大的，
除了所寻求的只是掌声；必
须继续前进。 （亮剑）

转向电动汽车
国会强调优先生产电动汽车电池

【本报讯】国 会 第 七 委
成 员 拉 姆 森（Ramson Sia-
gian）强调，政府应先完成
电动汽车电池的生产，然
后才推出将电动汽车用作
公务车辆的政策。

拉 姆 森 发 表 此 声 明 ，
是响应佐科维总统发布在
政府机构使用电动汽车的
指示。

他 说 ，由 于 印 尼 仍 在
进口电池，佐科维总统的

规定有些强制。
拉 姆 森 于 周 一（19/9/

2022）在 国 会 第 七 委 委 听
证会上说：“当今的情况是
我们还在进口电池。为何
现在强制公务使用电动汽
车？实际上我们还在进口
电池。我们先解决电动汽

车的电池生产问题，然后
采取政策。”

在 听 证 会 上 ，国 会 第
七 委 与 Mind ID 和 Aneka
Tambang 上市公司（ANTM）
讨论了印尼电池公司原材
料供应的确定性。

国会第七委会副主席

艾 迪（Eddy Soeparno）推 动
MIND ID、Antam 和 印 尼 电
池公司通过设定要实现的
优先目标，为电动汽车和
电动汽车电池生态系统的
发展，制定更可衡量的路
线图。

此 外 ，必 须 深 入 研 究
开发集成电动汽车的电池
项目，以免损及印尼矿业
领域的国企。

（松鹤）

支持锡出口禁令
这是印尼工商会馆的要求

【本报讯】印尼工商会馆
支持政府从今年年底前开始
停止锡出口的计划。然而印
尼工商会馆强调，下游锡业
尚未强大到足以吸收未来原
材料溢出的潜力。

印尼工商会馆提高人力
素质、研究和技术与创新副
主 席 卡 美 丽 达（Carmelita
Hartoto）于周二（2022年 9月
20日）发布的一份书面声明
中写道：“国内吸收锡的需求
仍然很小，这显示出上下游
产业之间存在差距。”

她要求政府确保原材料
的吸收能力能够达到最佳程
度，以迎合未来停止锡出口

的计划。
她说：“希望政府将会提

供一些激励措施，例如免税
和简化外国和国内公司的经
营许可证。”

佐科维于周五（2022年
8月5日）在西爪省森杜尔陆
军退役军人协会的聚会上
说：“虽然世贸组织还未解决
镍矿问题，但我们再次停止
它，今年可能停止（出口）锡
或铝土矿。”

佐科维表示他将命令国
企将锡和铝土矿加工成高值
产品。国企可以跟私营部门
进行合作。

（松鹤）


